
Эксперты: для профилакт

Заседание координационного совета по профилактике правонарушений и усилению б

В очередном заседании совета приняли участие представители власти – правительства региона,

Спикеры от государственных органов рассказали о том, какие применяются меры по профилактике
преступлений, совершаемых в общественных местах, сообщили об эффе

Также на мероприятии была затронута не менее важная тема – взаимодействие
предпринимательских объединений с правоо

По словам президента ТПП ТО Эдуарда Абдуллина, по количеству подписантов хартии тюменский
регион по праву считается лидером: в списк

«Конечно, всегда хочется, чтобы результаты были лучше. Но, думаю, за два года мы достигли
хороших рез

В режиме видеоконференцсвязи на заседании также

В итоге, эксперты пришли к выводу, что работа по проф
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